

Beri Rasa Aman Kepada Masyarakat Jelang Pemilu 2024, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Tingkatkan KRYD

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Feb 11, 2024 - 11:04



CIREBON - Dalam rangka mencegah danantisipasi gangguan kamtibmas, personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) sebagai wujud Kepolisian memberikan Pelayanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran, ini dibuktikan dengan mengintensifkan kegiatan patroli

ke beberapa obyek vital seperti di ATM, Pertokoan, pemukiman penduduk, tempat- tempat ibadah, tempat nongkrong anak muda dan sejumlah tempat yang berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas. Minggu dini hari (11/02/2024).

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama anggota piket SPKT, dengan menyoasar pada sektor Perbankan, Pertokoan, pemukiman penduduk, tempat nongkrong, tempat parkir dan tempat rawan yang lain untuk antisipasi premanisme dan tindak pidana 3C (Curas, Curat dan Curanmor) dan tindak Kejahatan lainnya.

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol, Sunarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Bahwa Patroli KRYD terus kita gelar guna mencegah segala bentuk tindak kejahatan seperti Curas, Curat dan Curanmor serta kejahatan jalanan lainnya, kita juga memberikan himbauan pada masyarakat yang disambangi untuk tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas dilingkungannya. "ungkapnya"

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga menambahkan bahwa para pelaku kejahatan dalam melakukan aksinya mencari waktu yang aman dengan berbagai modus operandi, maka kami selalu mengintensifkan patroli baik siang maupun malam dan khususnya saat jam-jam rawan untuk menciptakan situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Patroli KRYD ini juga bertujuan menghadirkan Polisi ditengah masyarakat, agar masyarakat dapat mengetahui bahwa Polri dekat dan Hadir setiap saat untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada Masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran. Kami berharap semoga dengan adanya kegiatan Patroli KRYD ini, dapat menciptakan situasi yang Kondusif tanpa adanya gangguan nyata, sehingga Masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan lancar, aman dan nyaman. "Tutupnya."